



MAXIME SCHMID / AFP via Getty Images

Por qué Europa no está de fiesta

- Richard Palmer
- [1/1/2026](#)

Ayer fue un día de Año Nuevo sobrio después de que al menos 40 fiesteros murieran y 100 resultaran heridos cuando un bar abarrotado se incendió en el suroeste de Suiza. La mayoría de los heridos se encuentran en estado grave. Se cree que el incendio comenzó accidentalmente. Las celebraciones incluyeron bengalas encendidas, y una vez que comenzó el incendio, se propagó rápidamente.

Las celebraciones de anoche ya fueron más moderadas en las principales ciudades del mundo por temor a ataques terroristas.

- El evento de Nochevieja en Bondi Beach fue cancelado, tanto por las secuelas de la masacre terrorista del 14 de diciembre como por la sensibilidad hacia sus víctimas.
- El concierto en vivo de París en los Campos Elíseos, que normalmente atrae a un millón de personas, fue cancelado debido a preocupaciones de seguridad y reemplazado por un concierto pregrabado transmitido por televisión para que los fiesteros lo vieran en la relativa seguridad de sus hogares.
- La cuenta regresiva de Nochevieja en el cruce de Shibuya en Tokio fue cerrada debido a temores de que las grandes multitudes representaran un riesgo.
- Chicago impuso un toque de queda a las 10 p. m. para todos los menores no acompañados, y una evaluación de amenazas por las fuerzas del orden advirtió que la celebración de fuegos artificiales de la ciudad era “un objetivo atractivo tanto para terroristas extranjeros como para extremistas domésticos”.

Muchas celebraciones en otras ciudades como Londres y Nueva York continuaron, pero con mayor seguridad.

Los mercados navideños en Europa también temían ataques terroristas islamistas. El *Catholic Herald* describió la seguridad de los mercados navideños alemanes este año como “la más estricta (...) vista en Europa en tiempos de paz”.

Dios advirtió que si lo desobedecemos, “enviaré sobre vosotros terror”, y “huiréis sin que haya quien os persiga”. Estamos viendo el resultado de la rebelión del hombre a nuestro alrededor.

EN OTRAS NOTICIAS

Xi Jinping celebra el Año Nuevo con renovada promesa de conquistar Taiwán: el Secretario General chino Xi Jinping prometió durante su discurso anual de Nochevieja en Beijing llevar a Taiwán bajo el control del Partido Comunista Chino. El

discurso llegó justo cuando China concluyó sus ejercicios militares “[Misión Justicia 2025](#)” en ubicaciones alrededor de Taiwán, con sus fuerzas operando más cerca de la isla que en ejercicios anteriores. También sigue a un informe del Pentágono publicado el mes pasado que dice que China alcanzará la capacidad militar para capturar Taiwán para fines de 2027. El discurso de Xi dejó claro que se siente envalentonado por los avances de su aliado, el ruso Vladimir Putin, contra Ucrania y por la decisión de Estados Unidos de no detener el imperialismo de Putin. “La reunificación de nuestra patria, una tendencia de los tiempos, es imparable”, dijo. La Trompeta mantiene que, debido a la débil voluntad de Estados Unidos, el Partido Comunista Chino cumplirá su promesa de [apoderarse de Taiwán](#).

3.300 judíos huyeron de Francia hacia Israel en 2025, un aumento del 45% respecto a 2024, informa el gobierno israelí. Otros 3.500 abandonaron Estados Unidos hacia Israel. ¿Por qué? Una razón importante es el fuerte aumento del antisemitismo en estos países y en todo el mundo. Francia registró 646 incidentes antisemitas sólo en los primeros seis meses de 2025, según el Ministerio del Interior francés. Para entender por qué el antisemitismo está aumentando, lea [“Tenemos que hablar del antisemitismo”](#).

Mamdani, primer alcalde juramentado sobre el Corán: Zohran Mamdani se convirtió en el primer alcalde de la ciudad de Nueva York en ser juramentado sobre el Corán en una ceremonia de inauguración histórica que tuvo lugar poco después de la medianoche del 1 de enero. En realidad, Mamdani utilizó dos copias del libro sagrado islámico para la ceremonia, una perteneciente a su abuelo y otra copia centenaria prestada por la Biblioteca Pública de Nueva York. Esto representa un cambio importante en la cultura estadounidense. La población musulmana de EE UU se ha más que duplicado en los últimos 20 años, ya que la generación más joven abandona el cristianismo y se vuelve no sólo hacia el ateísmo y el agnosticismo, sino incluso hacia el islam y otras religiones y espiritualidades.

Tribunal: Trump puede desfinanciar Planned Parenthood: el martes, el Tribunal de Apelaciones del Primer Circuito dictaminó que el presidente Trump tiene la autoridad legal para prohibir los pagos de Medicaid a organizaciones de aborto. La “Gran propuesta de ley hermosa” de julio prohibió los pagos de Medicaid superiores a 800.000 dólares para estas organizaciones y afecta a 22 Estados más Washington D. C. Planned Parenthood afirma que estos recortes han causado el cierre de 20 de sus instalaciones. Un tribunal inferior había bloqueado a la administración Trump, pero la decisión del Tribunal de Apelaciones del Primer Circuito es una de varias decisiones judiciales clave, particularmente en la Corte Suprema, que empoderarán al presidente Trump. Para saber sobre el papel del poder judicial en el apoyo al presidente, lea el capítulo 10 de [Estados Unidos bajo ataque](#).

¿Minnesota ante la justicia? El gobierno federal estadounidense está avanzando hacia la rendición de cuentas del gobierno de Minnesota por [supuestamente financiar el terrorismo islámico radical en Somalia](#) con dólares de los contribuyentes. Ayer, James Comer, presidente del Comité de Supervisión y Reforma del Gobierno de la Cámara de Representantes, anunció que el grupo llevará a cabo la “Parte 1” de una audiencia sobre el fraude la próxima semana. Este anuncio llegó un día después de que Jim O’Neill, subsecretario del Departamento de Salud y Servicios Humanos, anunciara una pausa en el financiamiento federal de los contribuyentes a Minnesota. Aunque es poco probable que estas acciones lleven adecuadamente a los perpetradores ante la justicia, esta historia ilustra el cumplimiento de una tendencia profetizada. La Biblia predijo el regreso del presidente Trump y dijo que lideraría un resurgimiento estadounidense, durante el cual [muchos de los males de la nación serían expuestos y detenidos](#).

Se expone más corrupción de Biden: 5.800 millones de dólares en fondos de los contribuyentes fueron a destinatarios “cuestionables” de asistencia para el alquiler en 2024, informó el New York Post el miércoles. El artículo, citando un informe del 18 de diciembre del Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano, afirmó que 30.000 “inquilinos fallecidos” y “miles” de posibles no ciudadanos recibieron pagos en el último año del mandato de Joe Biden. Aunque se enviaron fondos a destinatarios fallecidos en los 50 Estados, California, Nueva York y Washington D. C. recibieron una “gran concentración” de fondos sospechosos. Se estima que el 82% de estos destinatarios recibieron más dinero del permitido. El departamento planea investigar más a fondo la escala del fraude y posiblemente pausar el financiamiento o realizar referencias penales. Este es otro ejemplo de los males que se están exponiendo durante el [resurgimiento estadounidense profetizado](#).